



No.307
発行 竹田コミュニティセンター
編集 竹田広報委員会
〒910-0204
福井県坂井市丸岡町山竹田119-3
TEL 0776-67-2543
FAX 0776-67-2543
E-mail:takeda-cc@city.fukui-sakai.lg.jp

コミュニティセンター講座開講

6月9日(金)午後
「美しく書いてみま専科」
開催。講師 牧野恵子先生
今年初めに吉川寿
一代企画展があり、
美しく書いてみたい
とご要望があり企画。
受講生は、熱心に美
しく書くコツ・ポイ
ントを学びました。

丁寧にゆっくりと… →
(美しく書いてみま専科)



→ 呼吸をして
ままだま遠くへ~
伸びますよ~(ヨガ教室)



6月27日(火)より第2
第4火曜日10回、午後1時
30分から、「心と体へのア
プローチ ヨガ教室」
講師 今井かほる先生
やつくりと呼吸をし、や
さしいホールで体を動かす。
自分の心と身体を感じながら
う受講生は、自分に向き合
て、熱心にヨガを受講さ
れていました。

《美しく書いてみま専科》 《心と体へのアプローチ ヨガ教室》

6月9日(金)午後
「美しく
書いてみま専科」
開催。講師 牧野恵子先生

6月27日(火)より第2
第4火曜日10回、午後1時
30分から、「心と体へのア
プローチ ヨガ教室」
講師 今井かほる先生



竹田コミュニティセンター
運営協力会 副会長
竹内作左左門さん



久しぶりに見る！こんなにもあんくさん
の住民参加～いいね



お疲れ様でした～これにしようかな～(^_^)!

6月4日(日)4年ぶり
にクリーンキャンペーンが
開催されました。美しい
「ふるさと竹田」を守ると
いう住民の高い意識は変わ
ることなく、今回も参加者
95人が集まり、各地区内の
空き地やゴミなどを拾い集
め、不法投棄物の撤去を行
われました。



すこやか部会長
松川信之さん



「こんなものは捨てないで!!」

4年ぶり開催 竹田の里クリーンキャンペーン



私は小学校になる
息子がいます。名前は、晴
人(はるひと)。二人でのアパ
ート暮らし。いつものように
手を振つていると、むこう



長畠小学校
奥村弘美校長先生の短冊も！
風鈴は、コミュニティセンター玄関に
展示しています。見に来てね (^_^)/



みんな願い事を書いたのがまとめて(^_^)!

次日、やっぱり女の子
が私を見つめています。私は「はつてらっしゃい」と
その手に手を振ると、「い
りだったのです！」と、ニッコリ
微笑んでくれました。赤いラブドールの女の子。
今は晴人のお嫁さん。今
も一緒に晩ごはんを作つて
います。・ (邦)

の木陰から赤いランセル
を背負った女の子が、私を
ジットと見つめています。そ
んな日が一週間続いたある
日、女の子がその場を離れ
しばらくすると、おばあさ
んが近づいてきました。び
っくりした顔で「あなたは
おばあさんに聞いてみると
孫が、お母さんを見つけた
ときなり、今は私が面倒を
ととうします。孫が何回も
言うので、今日こつそり孫
の後を追つて来ただといふし
たいです。あなたを見て、
あまりにわ私の娘にそつく
りだったのです！」

か私が見つめています。私は「はつてらっしゃい」と
その手に手を振ると、「い
りました」と、ニッコリ
微笑んでくれました。赤いラブドールの女の子。
今は晴人のお嫁さん。今
も一緒に晩ごはんを作つて
います。・ (邦)

功労賞 受賞
福井ふるさとづくり



会長 松川秀幸

竹田の里づくり協議会

名称決定!



竹田コミニティセンター
ウカッカポカ

竹田コミニティセンター
タ裏側に、当協議会が
製作した「竹田の里づくり」が完
成。竹田地区の「憩いの場」となるような場所にしてい
きたいと6月に名称募集。

37歳の「ごぶ庵塾」をいただけ、みな
厳正な選考を行い、みんな
さんに親しまれる名が決
りました。(7月23日(日))
ジャズライブの開演前に
表熟式を行いました。
みんなへんじ利用ください。

植樹 じょんこう部会
スタンプラリーで

5月14日(日)「しだれ桜

まつり」開催中に竹田丁
キヤンアートの合同企画

地区内のスタンプラリーの
景品で、した桜の植樹権

千鳥線沿いのコスモス街道
にコスモスの種まきをしま
した。その後、添添下の
たけくらべ広場で草木を植
えました。来年、美しく
咲いてくれることを願い、
ご家族や友人と力を合わ
せて植樹をしました。

6月3日(土) 総合グ
リーンセンターにて、第19
回みどりと花の県民運動大
会の式典に参加し、杉本達
治知事より、薄い板でき
た賞状をいただきました。
たけくらべ広場を中心とし
たしだれ桜の維持管理や
国道364号線沿いのコス
モス街道の整備等これまで
の活動が評価されました。

しだれ桜の植樹をした、
松川徹信さん・
木村光希さん。
大きく育つといいね。



しだれ桜の植樹をした、
松川徹信さん・
木村光希さん。
大きく育つといいね。

きれいなコスモス
あんしん部会
街道に いきいき

7月16日(日) いきいき

あんしん部会で、国道364
号線沿いのコスモス街道

にコスモスの種まきをしま
した。その後、添添下の
たけくらべ広場で草木を植
えました。来年、美しく
咲いてくれることを願い、
ご家族や友人と力を合わ
せて植樹をしました。

近の草刈り、たけくらべ
広場ゲート前の桜の
草取りをしました。

早朝6時15分から、竹田
コミニティセンターにおいて、
中田成裕先生にご指導
いただき、「ラジオ体操を
行いました。」「皆さん、ウオーミング
アップで、やわやかな汗が
流れる日でした。



議員と直接話ができる
機会にたくさんの
地区民が
集まりました。

朝日を浴びて!
すこやか部会



シナプロロジー教育トレーナー
中田成裕先生も汗だくでご指導

議会報告会 竹田で開催



穏やかに地区民の声に耳を傾けてくださる
杉本達治知事

真夏のJazzライブ!



白井淳夫・武田幸夫
クインテット♪素敵でしたね♪

竹田地区の皆さんに「ウッ
ドデッキ」の披露と、ゆつた
りとくつろぎ「コミュニケーション
ショ」の場で洗練された
ジャズを鑑賞。本物の音
楽を約60名が酔いしれ、
大人の放課後を楽しめ
ていました。飲物・フード
コーナーでは、このものの森
運営委員会の協力を
いただき、会場を盛り
上げていただきました。
マーケットでは、「満足」
「今後もしてほしい」の意
見が多數ありました。
見聞きをうれしていました。

状や取り組みなどを話し竟
争開かれ、人口減少など竹田
民代表との意見交換会が
地区に、6月14日(水)から
16日(金)まで満喫。

杉本達治知事と竹田地区
の課題問題に向けた現
状や取り組みなどを話し竟
争開かれ、人口減少など竹田
地区に、6月14日(水)から
16日(金)まで満喫。

坂井市ユーチューブチャンネル
でも同時収録されます。
8月5日から放送
ケーブルテレビ「やかいの壇
出チャレ 出演!!

～行事案内～

8月
6日(日)
チーズを使った料理教室
20日(日)
すこやか納涼祭

10月
1日(日)
竹田じょんこうカーニバル

お
知
ら
せ

編集後記
補報

山岸 弘明さん
(山口・89歳)

年々暑くなる夏。35度
を超える日が多く、危険な
暑さが続っています。自分
は丈夫と鬼わざ、水分補
給はしっかりととつてくだ
さいね。意外と体は欲しが
りますよ！ (さ香)